
【お花見】 

地元には桜の名所が数多くあります。 

気が早く、まだ咲いていないところも・・・。 

 
における今後の都市鉄道のあり方について、次のような答
申がなされました。今後は指摘された課題の解決に向けて、
関係者の皆さんと引き続き努力していきたいと思います。 
  
1）東京8号線の延伸（押上～野田市） 
 ・住吉～四ツ木間は東京11号線を共用する。 
【意義】 
・都区部北東部、埼玉県東部及び千葉県北西部と都心部と
のアクセス利便性の向上を期待。 
【課題】 
・事業性に課題があり、複数の都県を跨がる路線である
ため、関係地方公共団体等が協調して事業性の確保に必要
な沿線開発の取組等を進めた上で、事業主体を含めた事業
計画について十分な検討が行われることを期待。 
・なお、茨城県が、東京の都市機能のバックアップ等の
観点から、東京都心と近隣地域（茨城県西・南部地域）
とのアクセスを改善する道路・鉄道網の強化策として、
更なる延伸について検討している。 

 流山と三郷を結ぶ新しい橋の建設につい
ては、できるだけ早期の完成を目指して進ん
でおりますが、どちらかというと、埼玉県 

【国際交流】 

いろいろな国の文化を学び、触れ合う

ことで多様な価値観を共有できます。 

【書き初め】 

書き初め教室に立ち寄り。私の字が小学生

と同レベルであることを痛感しました。 

【卒園式】 

当選7年目なので、最近は大きくなった

子から声をかけてくれることも(^o^)/ 

【つるし雛】 

芸の細かさと作品の数に圧倒！年々 

レベルが上がってきていることを実感。 

【餅つき】 

声援を受けながらの餅つき。 

いいところを見せようと力が入りました。 
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【出初式】 

今年一年の火防を祈り参加。 

日夜訓練に励む団員の皆様にも感謝。 

【作品展】 

週末には各地の様々な作品展に顔出し。 

趣味も極めるともはや芸術品です。 

【コンサート】 

チャリティーコンサートにて、被災地の

一日でも早い復興を祈り皆様と斉唱。 
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【朝起会】 

70周年記念の朝起会に久し振りの参加。 

早朝から倫理の心を一緒に学びました。 
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【竣工式】 

待望のキッコーマンアリーナ竣工式。 

地元活性化と防災能力向上を期待。 
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コラム 地元に関係する 

    国政課題で前進がありました。 

2）常磐新線の延伸（秋葉原～東京（新東京）） 
【意義】 
・国際競争力強化の拠点であるつくば国際戦略総合特区を
含む常磐新線沿線と都心とのアクセス利便性の向上。 
・つくば国際戦略総合特区と新幹線のターミナルである東京
駅を直接結ぶことによる研究開発拠点と圏域外との対流促進
を期待。 
【課題】 
・高度に土地利用が進んだ都心の事業となるため、関係地方
公共団体・鉄道事業者等において、導入空間にかかる事業費
等を踏まえつつ事業計画の十分な検討が行われることを期待。 
・東京駅における鉄道ネットワークとの乗換利便性を向上
させるため、東京駅周辺の他路線との接続を考慮した駅の
位置について、検討が行われることを期待。 
  
3）東京11号線の延伸（押上～四ツ木～松戸） 
【意義】 
・都区部北東部及び千葉県北西部と都心部とのアクセス利便
性の向上を期待。 
【課題】 
・事業性に課題があり、 
東京都と千葉県に跨がる 
路線であるため、関係地 
方公共団体等が協調して 
事業性の確保に必要な需 
要の創出に繋がる沿線開 
発の取組等を進めた上で、 
事業主体を含めた事業計 
画について十分な検討が 
行われることを期待。 
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【工業団地】 

流山発展の礎となった工業団地設立から

３０年。地元の原動力として今後も期待。 

【貝合わせ】 

今年はお茶会ではなく貝合わせに参加。 

思わぬ才能を発見し、盛り上がりました。 

【関宿城】 

関宿城まつりにて地元の若者と交流。 

地域活性化に私も微力ながら応援します。 
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【節分】 

節分をハシゴする利口な子どもも（笑） 

日用品も一緒に撒くところもあります。 

 さいとう健は、審議
の過程で国土交通大臣
に陳情するなどの働き
かけをしておりました
が、このたび、東京圏 

側の進行の方
が遅い実態に
あります。さ
いとう健は、
かつて副知事
としてお仕え
した上田・埼
玉県知事にそ
の早期建設に
ついて、折に
触れしつこく
要請をし続け
ており、知事
にも十分理解
していただい
ております。 

写真による 

  支部活動報告 


